

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 25. März 2020

Mark-Jan Frehner wird neuer Leiter Betrieb

Der Verwaltungsrat der Autobus AG Liestal (AAGL) hat Mark-Jan Frehner als neuen Leiter Betrieb in die Geschäftsleitung der AAGL gewählt. Der vierzigjährige Aargauer folgt in dieser Funktion auf Martin Höner, der die Firma im Dezember 2019 verlassen hat.

Mit der Wahl von Mark-Jan Frehner komplettiert der Verwaltungsrat der AAGL die vierköpfige Geschäftsleitung per 1. April 2020. Der Leiter Betrieb zeichnet für den Fahrbetrieb der AAGL mit rund 110 Mitarbeitenden und 40 Linienbussen verantwortlich. Frehner ist seit Mai 2019 als Leiter Leitstelle beim Liestaler Transportunternehmen tätig. Vorher war er in Geschäftsleitung und Verwaltungsrat der Häfeli Logistik und Transporte AG sowie bei Coop als Leiter Disposition engagiert.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag